Liebe Grüne,

was für ein Jahr liegt hinter uns!

Bei der Landtagswahl haben wir die Wähler*innen mit eigenen Ideen überzeugt, wie wir die Zukunft anpacken wollen. Wir standen klar zu unseren Inhalten statt Ängste zu schüren. Mit unserem Mut und Selbstbewusstsein haben wir vielen Menschen Hoffnung gegeben, dass ein Wandel möglich ist. Diese Hoffnung und diese Lust auf Veränderung gilt es in die kommenden Wahlkämpfe weiterzutragen!

Denn was für ein Jahr liegt vor uns! Die Europawahl wird in vielerlei Hinsicht eine Richtungsentscheidung. Direkt danach starten wir in den Kommunalwahlkampf – eine riesige Herausforderung, die wir nur als Teamleistung bewältigen können.

Und es gibt weitere Herausforderungen: Wie binden wir die große Anzahl an Neumitgliedern optimal ein? Wie gestalten wir den Kreisverband so, dass er in seiner Größe noch arbeitsfähig ist? Wie benutzen

wir als Kreisverband unser Gewicht, um politisch Einfluss zu nehmen? Wie schaffen wir es, dass die inhaltliche Arbeit nicht zu kurz kommt?

Auf diese Fragen will ich gemeinsam mit Euch Antworten finden. Nur wenn wir unsere unterschiedlichen Stärken und Sichtweisen nutzen, uns gegenseitig zuhören und an einem Strang ziehen, schaffen wir es, unsere grünen Ziele zu erreichen.

Dafür bitte ich um Euer Vertrauen!





Lyn Faltin

Geboren am 19.6.85 in München

verheiratet,1 Kind

Studium der Komparatistik (LMU München, King's College London)

Beruf: Projektmanagerin E-Mobilität

Grün seit 2016

Im Vorstand des OV Nord seit 11/16, davon als Sprecherin seit 5/18